

令和元年度 マリン祭

10月19日(土)文化部門、20日(日)体育部門。

今年のテーマは「FUTURE~未来につなぐ令和の一歩~」でした。
令和の始まりにふさわしいマリン祭は、生徒一人ひとりが
全力でがんばりました。



令和元年
10月19日~20日開催

文化部



10月19日(土)文化部門は、開会式の後、保健委員会の発表、「タイラバ漁獲調査」の発表、生徒意見発表など、知的なステージ、M1グランプリでバンドや歌、ダンスなどのパフォーマンス、普段言えないありがとうを手紙で伝えた「感謝ボックス」など盛りだくさんのステージでした。展示も科学的なものや芸術的なものが多く、バザーも好評でした。育友会ではカレーを炊き出して販売し、盛況のうちに終了しました。
(広報委員長 本山泰寛)



体育部

10月20日(日)は、体育部門でした。徒競走やリレー、マスクゲームなど生徒たちが全員真剣に取り組んでいました。私たち育友会も長縄跳び、綱引き、むかでリレー、俵上げに参加し、生徒たちと共に競技を楽しみました。最後は楽しく生徒、保護者、職員でフオーライダスを踊り、今年のマリン祭も幕を降ろしました。
(広報委員K・N・O)



生徒会が、準備を始めたのは2ヶ月前でした。しかし、部活動の大会などが重なり計画通りに進まず、皆で必死に時間を作り活動合いで、各自の役割をこえて準備も当日の会場設営も様々な場面で手伝ってくれたのでとてもありがとうございました。そのおかげで、ステージ発表も一般公開もとても盛り上がり、すぐ達成感を感じることができました。拓心生全員で協力して盛り上げた文化祭ができたと思います。ありがとうございました。

令和元年度育友会バザー

広報委員 2年普通科保護者

山崎めぐみ

令和元年11月9日、育友会チャリティーバザーでお餅と小物バザーの販売が行われました。お父さん方の力強いペッタンペッタンのつき手、お母さん方の愛情たっぷりのちぎり手、丸め手、袋詰め手、販売の「いらっしゃいませー、おいしいですよー。」の声かけで完売できました。小物も可愛くて好評でした。協力いただいた皆様ありがとうございました。

校内長距離走大会

令和元年度 第3回天草拓心高校 本渡校舎 長距離走大会 記録表

男子			女子		
順位	クラス	氏名	順位	クラス	氏名
1	1A	近藤 悠晟	1	2L	原田 奏
2	2C	梅田 李聖	2	3U	徳田 朱音
3	1F	米田 透眞	3	1F	平井 乙葉
4	2F	吉村 仁	4	1U	猪原菜々子
5	1A	杉本 優太	5	1L	濱崎 桜来
6	3A	金子 東	6	1L	船元 美月
7	2C	池崎 彪竜	7	3L	荒平 琴未
8	2U	金子 寛俊	8	2L	原田 怜奈
9	2C	山下 琢斗	9	2L	山田 鈴來
10	1F	松本 侑大	10	2U	池田 華帆



広報委員 1年食品科学科保護者
松本早奈恵

晴天に恵まれ校内長距離走大会が開催されました。朝早くから、保護者の皆さんとの協力のもと豚汁を作つていただきました。また、交通指導をしていただいた先生や保護者の皆さんとの協力ありがとうございました。生徒のみなさんもおかわりをたくさんしてくれ、美味しいそうに食べててくれたので嬉しかったです。怪我することなく、無事に完走して校内長距離走を終えられたので良かつたです。

生徒の皆様、保護者の皆様、大変お疲れ様でした。

今年度の長距離走大会は好天に恵まれ、生徒にとっては普段の練習成果を発揮できる絶好の機会となりました。距離コースは、14kmと昨年より短くなり、本渡校舎のグラウンドから手野線を空港方面にむけて走り、「おおくす」で折り返すコース。

酒井一匡校長のスタートの合図で勢いよく校外へ飛び出し、高校生らしいはつらつとした走りで駆け抜け抜けていきました。山道には、たくさんの地域住民の方々の応援が響き渡り、先生方や育友会交通指導係の方の温かい声かけが生徒の背中を押してくれました。

また、ゴール後には育友会の方々に作つていただきた愛情たっぷりの豚汁をみんなでいたきました。今大会は生徒の頑張る姿がたくさんの人びとに勇気と感動を与え、学校・保護者・地域を一つにつないでくれた素晴らしい大会となりました。